

## Pressemitteilung

### Licht in die Herzen Sparkasse spendet 2.000 Euro

Seit 2007 unterstützt das Leserhilfswerk des Erdinger/Dorfener Anzeigers Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Erding, die unverschuldet in Not geraten sind. Jedes Jahr schenkt es damit vielen Menschen in der Adventszeit Mut, Hoffnung und einen Funken Licht am Ende eines manchmal langen Tunnels.

„Wir unterstützen diese wunderbare Aktion von Beginn an und freuen uns, wenn wir mit unserer Spende eine finanzielle Notlage etwas lindern können“, so der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Joachim Sommer. „Die Bandbreite unserer Spendenempfänger/innen ist groß, doch sie haben alle eine Gemeinsamkeit: Sie sind als Bürgerinnen und Bürger Teil der regionalen Gemeinschaft - genauso wie wir als Sparkasse.“

Dass das Kreditinstitut seine Verantwortung für die Menschen dieser Region ernst nimmt, beweist einmal mehr das jährliche Spendenaufkommen. Auch in diesem Jahr waren es wieder über 400 Projekte, die finanziell unterstützt wurden. Dazu zählen neben 94 Kindertagesstätten, Schulen, Sportvereine, kulturelle Einrichtungen und zahlreiche soziale Projekte.



Joachim Sommer (rechts), Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, überreicht den Spendenscheck an Hans Moritz (links), Redaktionsleiter des Erdinger/Dorfener Anzeigers.